

Reseña de la Excursión al recorrido Peñón del Indio-
Los Cuartones-Cieneguita- Los Jeroglíficos.
Sábado 11 de Domingo 12 de Enero de 1964. la. Fuerza
~~942~~ 942

En la Tienda de Oscar nos reunimos el Sábado por la tarde y antes de las 16 horas nos fuimos a la Terminal de los camiones "Alamo" y abordamos el de las 18 horas ya listos.

Nos bajamos en Los Cavazos y se organizó la columna yendo Jorge - de guía y Ricardo de reta, y después de 2 horas de caminata y de innumerables descansos, llegamos al Peñón del Indio, donde íbamos a pasar la noche.

Para esa hora soplaban ya un buen frío, por lo que hicimos dos fogatas, una para hacer la cena y otra para la raza, y poco después cenábamos tacos de varios compañeros y arroz de Jorge que estaba muy sabroso a pesar de que lo guisó él mismo, pero eso sí, después de 4 horas de ruda tarea.

Después de la cena nos reunimos alrededor de la fogata de la raza y platicamos largamente para luego irnos a dormir pues el frío arreciaba y se antojaba una caliente cama, pero varios de nosotros no hicimos sino tiritar toda la noche pues el frío creció en intensidad y para la mañana de seguro estaba a merca de 0 o tal vez mas bajo.

Envista de lo pesado del equipo contra el frío que casi todos llevaban se acordó efectuar la excursión regresando por los mismos lugares para no tener que llevar a la cumbre y durante todo el recorrido todo el equipo por lo que después de almorzar separamos la comida para llevarla y escondimos lo demás para recogerlo por la tarde y cerca de las 9 horas empezamos a subir llegando a Los Cuartones a las 11 horas, donde descansamos un rato.

Al reiniciar la caminata en terrenos de Los Cuartones vimos que había hielo en el suelo y la tierra estaba congelada, por lo que claramente se veía, y se sentía que la temperatura estaba mas baja que 0, a pesar de la hora y de que había un buen Sol.

Gozando la bajada a la Cieneguita, que primero es entre bosques de pinos y luego por el cañón de la Cieneguita, que es imponente, llegamos a este poblado poco después de las 12 horas y desde luego nos pusimos a preparar la comida y después de ésta, que estuvo sabrosa y variada, nos fuimos a Los Jeroglíficos, mientras que Ricardo, Margarita, que ya no quería saber nada de Jeroglíficos, acompañados de Jaime, regresaban para ir subiendo despacio a Los Cuartones.

Nosotros visitamos los Jeroglíficos, que cada vez están mas destruidos por la ignorancia y la mala fé de quienes los visitan que no respetan - estos vestigios de nuestros ancestros y los raspan, rayan, escriben sobre ellos etc. y luego fuimos a la parte baja del arroyo, donde éste a perforado la roca en forma impresionante y se abrió camino entre la roca en una caída de bastantes metros y dejando un puente de piedra en las alturas.

Cuando regresamos a la Cieneguita ya no estaban allí los demás y después de tomar agua entramos al gran cañón y deshicimos el camino de por la mañana y en los Cuartones alcanzamos a los compañeros y ya juntos bajamos al Peñón del Indio, casi a todo correr, pues ya Margarita, que por la mañana se sentía muy cansada, se había recuperado, hicimos las mochilas y seguimos rumbo a Los Cavazos, en medio de fuerte frío que no sentíamos por la caminata, pero que sentimos al llegar a la carretera y quedarnos quietos.

Por fortuna un camión llegó pronto y nos levantó para tarernos a Monterrey y terminar así esta magnífica excursión, una de las mejores que es posible efectuar por lo variado de sus paisajes y lugares que recorre.

A S I S T E N T E S.

Jorge Verduzco M. Guía
Agustin Loreto -----
Mario Alberto Rodriguez
Margarita Garcia Solis
Jaime Verduzco M.
Ricardo Orta Villagómez
Jesús J. Mntenegro.

Invitados;
Mauricio Duncan
Guillermo Duncan
Arturo _____

" UNIDOS Y ADELANTE "
Monterrey, N.L. Enero de 1964.